



Piden sesión conjunta de Salud y Seguridad por mujer apuñalada

Impacto ha causado el caso de la mujer que fue apuñalada en Limache mientras era atendida en el interior de una ambulancia luego de haber sido encontrada en la vía pública ya con heridas por arma blanca. Mientras la víctima sigue internada tras haber sido llevada al Hospital Biprovincial Quillota Petorca, ayer el

diputado Tomás Lagomarsino (Partido Radical) informó que solicitará que las comisiones de Salud y Seguridad de la Cámara realicen una sesión conjunta.

En la instancia busca abordar este nuevo hecho de violencia que también afectó a funcionarios de la salud. Cabe recordar que los sujetos que ingresaron

por la fuerza a la ambulancia también robaron un desfibrilador, el que más tarde se recuperó.

El parlamentario de la región y también médico, calificó este hecho delictivo como "intolerable". En ese sentido, remarcó que "nuevamente pone el foco en la materia sensible de seguridad en la atención de salud, tanto en los re-

cintos asistenciales como el personal de salud que sale a hacer atenciones, que sale a hacer atención prehospitalaria".

El diputado planteó además que la violencia a la que se ven expuestos los funcionarios de la salud es creciente y llega al punto que en otras zonas del país incluso existen recintos blindados. ☀